



PRESENTE TAMAULIPAS EN IBTM AMÉRICAS, EL MÁXIMO EVENTO DE LA INDUSTRIA DE REUNIONES

Posted on agosto 21, 2024 by Sandra Torres

*Un escaparate nacional e internacional con 470 expositores, más de 3 mil asistentes especialistas y 238 citas de negocios en agenda tamaulipeca

Sandra Torres/En Circuitos

Ciudad de México.- Al lado de países como Brasil, Panamá, República Dominicana y entidades como, Oaxaca y Chiapas entre otras más, Tamaulipas muestra su fortaleza en turismo al participar en el IBTM Américas.

En abierta promoción turística, por su gran infraestructura, atención y servicio al visitante, así como sus destinos turísticos, el gobierno de Tamaulipas a través de la Secretaría de Turismo presenta su riqueza natural, histórica, cultural y gastronómica, en el evento más importante para la industria de reuniones y eventos en América Latina, que se realiza este miércoles y jueves en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México.

Benjamín Hernández Rodríguez, secretario de Turismo en Tamaulipas destacó que están enfocados en seguir con la promoción al estado como un destino de primer nivel para congresos, conferencias y eventos corporativos, con un plus extra a través de los destinos turísticos.

“Tal como ha sucedido en otros eventos, esperamos grandes resultados, tenemos 238 citas de negocios en agenda

y estamos estableciendo conexiones, promoviendo así, el crecimiento y la diversificación del turismo en la entidad”, señaló.

Refirió que Tamaulipas tiene un gran desarrollo turístico, con infraestructura y capacidad de personal para atender grandes eventos, tanto en el sur, en el centro y en el norte del estado, con el agregado de sus polos turísticos.

Explicó que el gobernador Américo Villarreal Anaya desde su arribo a la administración de Tamaulipas, fortalece y trabaja impulsando al sector.

“Por ello, con nuestra participación en IBTM Americas buscamos fortalecer nuestro posicionamiento en el mercado de reuniones y eventos, atrayendo a organizadores y profesionales del sector”, indicó.

El acto inaugural a cargo de Eleonora García, directora general del IBTM Americas; estuvieron presentes Michel Wohlmuth, presidente del COMIR; Le Roy Barragán, secretario de Turismo de Zacatecas; Ricardo Velarde de Sinaloa; Juan José Álvarez Brunel de Guanajuato, entre otros más.